

## 第2回学校運営協議会について

日頃より西気賀小学校の学校活動にご協力いただきありがとうございます。

夏休みも終わり、新学期がスタートしました。2学期は学校行事が目白押しです。子供たちも勉強に行事の練習に日々頑張っていくことと思います。まだまだコロナ禍ではありますが、感染防止対策をして、是非子供たちのがんばっている姿を見ていただけたらと思います。

8月31日(水)第2回学校運営協議会が開催されました。前回の運営協議会で委員から"学級担任の先生の顔が分からない""ぜひ先生方から直接学級の様子について聞きたい"とのリクエストがありましたので、今回はその時間を設定しました。各学級の先生方に会議に参加していただき、1学期の取り組みを説明していただきました。

どの学級の子供たちもとても楽しそうな表情で学習に取り組んでいる様子がみられ、指導についても、先生と子供の距離の近さ・一人一人に手厚い指導がなされている、ということが伝わってきました。 これも小規模校ならではの良さですね。 今後も継続してご指導お願い致します!



2 学期以降の学習支援について教頭先生より説明があり、学習ボランティアさんの活躍が期待されます。様々な取り組みをする中で、中嶋会長より学習支援についてこんな意見がありました。「学習ボランティアさんからの生の声ですが、学習支援活動が終わったあと、あの内容でよかったのかしら? 子供たちは勉強になったのかしら? という言葉をよく聞きます。指導している側としてはどんなことを子供たちに指導したら良いのか、どの程度の理解があるのか等が全く分からない状態のため不安要素としてあるようです。今後も継続していくならばそこを改善していくとより学習しやすい、指導しやすい環境になると思います。」とのことでした。せっかく学習支援ボランティアとしてご指導していただいているので受け身になるのではなく、子供たちからも積極的に問いかける事を進めていけたら良いと思いました。

今学期は、スポーツフェスティバルや学習発表会などの行事に加え6年生の修学旅行なども計画されていて、子供たちも保護者も充実した時間を過ごすことになると思います。コロナに負けず、地域と共に学び成長する西気賀っ子を今後も温かく見守っていただきたいと思います。

次回の運営協議会は11月22日(火)になります。学校運営協議会は開かれた議会ですので傍聴も可能です。 (申込書は HP にございます) (文責: CS ディレクター)